

Les Récollets

Le site des Récollets abrite les ruines d'une ancienne église qui aurait été construite au cours du XVI^e siècle par l'ordre des franciscains. Aujourd'hui, ce site est visible depuis la rue, mais appartient à un propriétaire privé.



Les Récollets
© Ville de Béthune - Ludovic Declercq



SOURD OU MALENT



1 CLIC

Le site des Récollets se situe rue Delisse-Engrand. Il abrite les restes d'une ancienne église construite au cours du XVI^e siècle.

L'ordre des franciscains s'établit dans la cité en 1257. Ce serait au XVI^e siècle que ces franciscains dits Récollets s'installent dans la rue Saint-Pry. Vers 1515, l'église, dont il reste la nef centrale aujourd'hui, est édifiée. Le couvent des Récollets rassemblait plusieurs corporations.

A la Révolution, les religieux sont expulsés et les bâtiments vendus.

De 1818 à 1832, les Récollets accueillent une fabrique de sucre.

Le site est inscrit à l'inventaire des Monuments Historiques depuis 1973. Il appartient à un propriétaire privé.